

# **Ehrung und Auszeichnungen für Raisdorfer Judoka**

## **Das 7. Mal in Folge!**

Am 14. Mai 2019 wurden die Sportler und Sportlerinnen in Schwentimental aus den Ortsteilen Raisdorf und Klausdorf für ihre hervorragenden sportlichen Leistungen im Jahr 2018 geehrt. Geladen wurde in den Bürgersaal, der sich im Herzen des Schwentimentaler Rathauses befindet.

Unter den zu ehrenden Athleten war auch eine Judokämpferin des Raisdorfer TSV.

Silke Rühl war die einzige Athletin aus dem Judosport, die geehrt wurde. Die Bürgervorsteherin der Stadt Schwentimental lobte ihre internationalen Erfolge und ihre Konstanz.

Denn bereits das 7. Mal in Folge bekam die Ü30 Wettkämpferin die Sportlermedaille von der Stadt. Dieses gelang zuvor noch keinem Judoka.

Der Raisdorfer TSV ist stolz auf seine engagierte Trainerin, die ebenfalls vom Kreissportverband für ihre Leistungen ausgezeichnet wurde mit einem Glaspokal, Urkunde und Sachpreis.

Über die Landesgrenzen hinaus macht Silke auf ihren Sport aufmerksam und gewinnt so durch Breitensportprojekte u.a. Mitglieder für den Judosport und ihren Verein.

International fährt sie Erfolge ein, wie 2018 in Mexico und Schottland.

In Cancun erreichte sie den 3. Platz bei den Weltmeisterschaften und in Glasgow wurde sie Europameisterin mit der Mannschaft aus Deutschland.

Der letzte Erfolg liegt gerade mal 3 Wochen zurück. Bei den diesjährigen Deutschen Meisterschaften der Ü30 in Maintal wurde sie erstmals Deutsche Meisterin und stand ganz oben auf dem Podest.

Sie gibt dem Sport viel zurück und hat damit Vorbildfunktion; zum vierten Mal wird in diesem Jahr der Ü30 Cup an der Förde von ihr organisiert und zusammen mit ihrem Judoteam veranstaltet und ausgerichtet.

Für Aufmerksamkeit sorgt sie zur Zeit mit den Projekten "Nippon family" und den Technik-Lehrgängen, die in der Turnhalle der Grundschule in Raisdorf statt finden.

Herzlichen Glückwunsch und Danke an Silke! Mach weiter so !

Text/Foto : Schwartz/Williams